

| DANSE | Tous en piste !

Grâce au dispositif « *Éveil à la Danse* », mis en place gratuitement par la Ville, 878 élèves des moyennes et grandes sections de 12 écoles maternelles publiques de Maisons-Alfort et de l'école maternelle privée Sainte-Thérèse, partiront cette année à la découverte du 6^e art !

Assurés par Charlotte Miller, diplômée d'Etat et professeur de danse contemporaine au Conservatoire à Rayonnement Communal Henri Dutilleux, ces cours d'initiation ont lieu dans les établissements scolaires, tout au long de l'année, à raison de 3 séances d'une heure par classe.

Comme les années précédentes, ces cours de sensibilisation ont pour but de proposer aux élèves une approche ludique et pédagogique à la danse, fondée sur l'imagination, les jeux et les histoires. Selon Charlotte Miller, cette démarche d'apprentissage permet aux enfants « *de libérer des énergies nouvelles capables de chasser leurs complexes et maîtriser leurs émotions* » mais également « *d'apprendre aux enfants à connaître leur corps, à construire leur confiance en eux et à développer leur autonomie ; tout cela dans un esprit ludique et amusant pour eux* ».

Nourris par la relation de partage et d'échange tissée depuis de nombreuses années avec les enfants de moyennes et grandes sections des écoles maternelles



de Maisons-Alfort, il est certain que ces cours d'éveil à la danse rencontreront encore un franc succès auprès de leur jeune public !

Enseignant la danse depuis 30 ans au conservatoire et comme intervenant en milieu scolaire dans les écoles maternelles, Charlotte Miller, vient d'écrire un livre intitulé « *Amusez-vous en bougeant* », afin de partager, plus largement encore, son expérience de l'enseignement de l'éveil du mouvement dansé.